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Ольга ХРАБРЫХ

■■ Известный■певец■также■
рассказал■ об■ увлечениях■
сына■ и■ своем■ отношении■
к Беларуси.

концерт  
в горячих  
точках
российский музыкант Де-

нис Майданов признает-
ся, что всегда придумывает 
что-то новое для того, чтобы 
порадовать любимых жен-
щин: маму, жену, дочку, те-
щу к 8 Марта. певец даже сам 
составляет букеты для своих 
дам. наверняка много при-
ятных сюрпризов ожидает 
семью заслуженного артиста 
россии и в этом году.

о подарках для женщин, 
будущем дочери и увлече-
ниях сына Денис Майданов 
рассказал в кулуарах премии 
«Золотой граммофон», прохо-
дившей в санкт-петербурге. 
И, конечно, немало внимания 
певец уделил теме патрио-
тизма:

- артисты «русского радио» 
(под патронажем которого 
проходит премия. -■Ред.) при-
езжают в госпитали, на пере-
довую. создан прекрасный 
проект «Музыка в цехах», 
когда мы выступаем на пред-
приятиях нашего Военно-
промышленного ком-
плекса, где люди 
работают 24/7 и де-
лают все для нашей 
победы. Когда для 
истории твоей 
страны приходят 
сложные време-
на, нужно оста-
ваться с ней.

- Вас и самого 
нередко можно 
увидеть в горя-
чих точках, вы 

поддерживаете наших бой-
цов на передовой.

- постоянно выступаю в гос-
питалях и в местах боевых 
действий. У меня много раз-
личных выступлений в рам-
ках агитбригады «русского 
радио». Это та работа, которую 
просто обязан выполнять ар-
тист, живущий в россии и лю-
бящий ее. Когда в твою страну 
приходят сложные времена, 
нужно оставаться с ней и 
делать все, чтобы люди 
получали то, ради чего 
существует артист.

Их нужно поддер-
живать и  в  пунктах 
временного размеще-
ния беженцев, и в го-
спиталях, и оказывать 
ребятам на передовой 
помощь. Где-то нужно 
петь лирику: о доме, 
о любви, а где-то, наобо-
рот, зарядить боевой дух. 
Мы делали эту работу, дела-
ем и будем делать!

- Как реагировать на санк-
ции, с которыми неизбежно 
сталкиваются артисты-
патриоты?

- наплевать! если ты 

с россией, значит, готов при-
нять все проблемы, которые 
на тебя валятся. Ты тем и си-
лен, что не меняешь своих 
позиций и стоишь за настоя-
щее и будущее своей страны 
со всей нашей цивилизацией.

Вообще, я бы пожелал кол-
легам задуматься, что каж-
дый сделал как артист для 

и с п о л н е н и я 
своей профес-

сиональной 
обязанности 
в такой важ-

ный исторический 
момент.

крЫМ - 
ЖеМчУЖина
- Поговорим еще об одной 

стороне патриотизма. 
Есть ли у вас в России лю-
бимые места?

- очень люблю Крым, я его 
обожаю. Это то место, куда 
приезжаю вместе со своей 
семьей на машине, чтобы 
колесить вдоль и поперек по 
полуострову. Там большое ко-
личество исторических, при-
родных красивых мест. Это 
жемчужина россии. И всем 
нужно обязательно приезжать 
и отдыхать в Крыму. а когда 
закончатся определенные со-
бытия, турпоток туда вновь 
возрастет.

- 17 февраля у вас был 
день рождения. Как спра-
вили?

- В день рождения работал. 
освободился только часов  
в восемь-девять вечера. по-
пал за семейный стол, где 
меня очень ждали. но я до 

последнего не знал, как буду 
отмечать его.  сказал: «Давай-
те просто накроем стол, ни-
чего не получается. а на то, 
чтобы приглашать и собирать 
кого-то, просто нет времени». 
Много работы, проектов: 
и в Госдуме, и в творческой 
индустрии.

а так, я был очень рад дать 
два своих сольных концерта: 
в Москве и санкт-петербурге. 
В питере билеты закончились 
за неделю до выступления, 
спасибо местному зрителю 
за любовь и принятие моего 
творчества. Это для артиста 
большая награда. полные за-
лы - очень здорово.

- Успеваете отдыхать 
в Петербурге? Может, лю-
бите по набережным и пар-
кам прогуливаться?

- не успеваю. несколько раз 
был в петергофе. с удоволь-
ствием приезжаю в город на 
неве, однако все это время 
у меня связано с концерта-
ми. а специально отдыхать 
не  получается. но все равно 
питер очень люблю.

Денис МАЙДАНОВ:

- Вы нередко выступаете в Беларуси. Что еще 
связывает с этой страной?

- мой отец родился в беларуси. мы дружны с руко-
водством, с творческим людом, местным телевидени-
ем. я частый гость «славянского базара». у нас пре-
красные отношения с ребятами из силовых органов.

Это наши братья, наша большая семья, в которой 
белорусы выполняют важную миссию. они тоже це-
ментируют русский мир, за что им низкий поклон. 
В такое сложное время жители беларуси остались 
самими собой, со своей историей.

потрясающий президент Александр Григорье-
вич Лукашенко - фундамент и столп такой большой 
страны. столько лет руководит беларусью и очень 
правильно ее ведет. В сложные времена сумел удер-
жать страну, уберечь от предателей, тех, кто хотел 
разрушить строй и установить западные порядки, про-
ведя цветную революцию. Все это он предотвратил. 
и оказался настоящим политиком, государственни-
ком, настоящим мужчиной!

 ■ Папа радуется тому, что у него формиру-
ется творческая династия.

- Скоро 8 Марта. Как будете удивлять люби-
мых женщин?

- Все время что-то изобретаю. у меня в семье 
много женщин: жена, дочка, теща. разумеется, моя 
мама. Честно говоря, это большой труд - каждый 
раз придумывать что-то особенное.

ну, из традиционного, конечно же, цветы. Это обя-
зательно. но каждый букет собираю сам, никогда не 
покупаю готовые цветы. букеты составляются в со-
ответствии с возрастом и менталитетом моих дам.

- Чем увлекается дочь Влада? Уже задумыва-
ется о профессиональном будущем?

- Дочке пятнадцать лет. Влада уже начала само-
стоятельную творческую карьеру. я с детства гото-
вил из нее универсального музыкального солдата. 
она играет и на пианино, и на гитаре, очень много 
времени проводит в театре.

я думал, что она будет петь мои песни. но мои 
песни не потребовались. В четырнадцать она взяла 
в руки гитару и записала замечательный сольный 
альбом. говорю это не как отец, а как продюсер, ко-
торый много что переслушал в своей жизни. Влада 
действительно создает очень мощный музыкаль-
ный материал, поэтому буду помогать ей. Династия 
продолжится, и я этого нисколько не стесняюсь, по-
скольку есть династия юристов, строителей, врачей. 
а у нас творческая.

сейчас Влада готовится к съемкам нескольких 
художественных фильмов, молодежных сериалов. 
Думаю, ближе к осени закончим работу над первым 
альбомом и будем стартовать.

- Что скажете о сыне Бориславе?
- бориславу десять лет. пока никаких планов 

у него нет. Дорастет до взрослого возраста - и бу-
дем их строить. одно скажу: мальчишка гениален, 
очень любит историю, геополитику и может рас-
сказать вам о любой стране, начиная от древних 
веков и до нашего времени, включая вопросы ВВп, 
демографии и т.д.

Частый гость  
«слаВянского базара»

корниготоВил из ДоЧери униВерсального СЕМЕЙнЫЙ альбоМ
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оСтаватЬСя Со СвоеЙ родиноЙ

РИА Новости

Жена Наталья и дочка Влада - Дениса 
окружают любимые женщины.

Артист понимает, как важно поднимать боевой дух наших 
солдат. Некоторым из тех, кто находится на передовой, 
он дарит собственноручно подписанные гитары - 
чтобы они могли коротать вечер под звуки песен.


